

Un espace pour Russia Today à la télévision cubaine



La Havane, 30 mars, (RHC).- La télévision nationale a cédé un espace à titre expérimental à la chaîne Russia Today en espagnol, sur la fréquence de TVC, Canal Caribe.

Le signal de la première chaîne de télévision en langue espagnole de la Russie est diffusé de minuit à 13 heures, heure locale.

RT en espagnol est considéré comme le réseau d'information le plus influent sur la plate-forme Youtube avec plus de 10 milliards de visualisations.

Avec Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/218339-un-espacio-para-russia-today-a-la-television-cubaine>



Radio Habana Cuba